

Frischer Wind in der Saarstraße

## **Sparkasse nach Umbau offiziell eröffnet**

**Nürnberg (SN).** Mit einem Tag der offenen Tür wurden am 21. Mai die frisch modernisierten Räumlichkeiten der Sparkasse Lauf offiziell eingeweiht. Helmut Brückner, stellvertretender Landrat des Landkreises Nürnberger Land, Laufs Bürgermeister Thomas Lang, Sparkassenvorstandsvorsitzender Dr. Matthias Everding und der Leiter der Sparkasse in Lauf, Thomas Häußler, begrüßten nach einer 17-monatigen Umbauzeit die interessierten Laufer Bürgerinnen und Bürger in der Saarstraße.

### **Neues Raumkonzept**

Das BeratungsCenter im Erdgeschoss des Gebäudes wurde entkernt und mit einem komplett neuen Raumkonzept auf den Stand einer modernen Sparkasse gebracht. Bei den verwendeten Materialien schafft vor allem die Verbindung von Glas und Holz eine harmonische, einladende Atmosphäre. Die geräumigen und hellen Beratungszimmer sind allesamt mit neuester Videotechnik ausgestattet. Um die Barrierefreiheit zu verbessern, wurde die Drehtür am Eingang zum Foyer entfernt und durch eine elektrische Schiebetür ersetzt.

### **Kundenberatung steht im Mittelpunkt**

Das moderne Raumkonzept schafft die idealen Voraussetzungen, um Kundinnen und Kunden persönlich rund um alle Finanzthemen zu beraten. Die Sparkasse investierte aber nicht nur in den Umbau, sondern auch in die Qualifizierung und Spezialisierung ihrer Beraterinnen und Berater, um für ihre Kundinnen und Kunden noch mehr Beratungsqualität bieten zu können. Neben Finanzberatern, die sich

beispielsweise um das Thema Girokonto kümmern, sind in Lauf auch spezialisierte Anlageberater, Versicherungs- und Baufinanzierungsspezialisten sowie Experten für Gewerbe- und Geschäftskunden, Private Banking und Immobilien vor Ort. Über die installierte Videotechnik in den Beratungszimmern können weiteren Spezialisten, die ihren Sitz in Nürnberg haben, zum Beispiel für die Themen Stiftungen und Vermögensnachfolge, problemlos zugeschaltet werden.

### **Lauf ist bedeutender Sparkassen-Standort**

Der Standort Lauf ist für die Sparkasse Nürnberg der größte Standort im Landkreis Nürnberger Land. Mit der Investition in den Umbau setzt das Kreditinstitut ein deutliches Zeichen in Sachen Präsenz vor Ort, um auch in Zukunft ihren Kundinnen und Kunden persönliche Beratung in allen Finanzangelegenheiten bieten zu können.

*Die Sparkasse Nürnberg ist für ihre 419.000 Kundinnen und Kunden an 92 Standorten, davon 49 BeratungsCenter und 43 SB-Standorte, in der Stadt Nürnberg und dem Landkreis Nürnberger Land vor Ort. Für alltägliches Banking und Service stehen rund um die Uhr die Sparkassen-App und das Online-Banking über die Internetfiliale zur Verfügung. Die Bargeldversorgung wird durch 133 Geldautomaten gesichert.*

### **Kontakt:**

Marlies Gräbner

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 3851

[marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de](mailto:marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de)